

2024-07-30

Se confirma triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://8columnas.com.mx/cdmx/se-confirma-triunfo-de-alessandra-rojo-de-la-vega-en-la-cuauhtemoc/>

Redacción

Alessandra Rojo de la Vega fue confirmada como ganadora en la alcaldía Cuauhtémoc según un recuento parcial de 73 casillas, realizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En esta muestra, que incluye 72 casillas del Distrito 9 y una del Distrito 12, Rojo de la Vega, representando a la coalición PAN, PRI y PRD, obtuvo 156,449 votos, lo que representa el 46.3%.

Su principal competidora, Caty Monreal, candidata de Morena, PT y PVEM, logró 145,153 votos, equivalentes al 42.9%. La diferencia entre ambas es de 3.4%, según lo determinado por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en el expediente SCM-JRC-113/2024.

Rojo de la Vega expresó su preocupación ante la posibilidad de que su contrincante de Morena impugne los resultados. Asimismo, anunció que solicitará que la investigación del atentado en su contra sea asumida por la Fiscalía General de la República (FGR) y presentará quejas ante organismos de derechos humanos debido a las declaraciones de Ulises Lara López, encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Lara López insinuó que el ataque podría haber sido un montaje, lo cual fue rechazado por Rojo de la Vega, quien consideró inapropiadas estas declaraciones, calificándolas como una revictimización sin base investigativa.

Mientras tanto, Morena y Caty Monreal mantienen varios procedimientos en curso para impugnar los resultados, incluyendo denuncias por violencia política de género y calumnia, lo que sugiere que la disputa legal podría prolongarse en las próximas semanas.